



Mot d'Antoine - décembre 2013

L'hiver est là!

Les températures sont hivernales et, encore une fois, nous avons besoin de votre collaboration. Or, les bottes, la tuque, les mitaines, le manteau d'hiver et le pantalon de neige sont obligatoires, même pour nos élèves du troisième cycle! Les élèves sont à l'extérieur à plusieurs moments de la journée et une tenue convenable est un incontournable. De plus, l'identification des vêtements est pertinente et nous permet de remettre à vos enfants leurs vêtements égarés.



Fermeture d'école

Avec l'hiver, les tempêtes et les fermetures d'école peuvent arriver. Nous vous invitons à écouter la radio, la télévision ou à consulter le site web de la Commission scolaire (www.csp.qc.ca) pour savoir si les écoles de la Commission scolaire des Patriotes sont fermées. Si l'école est fermée, le service de garde l'est aussi.

Campagne de financement

Nous tenons à vous informer que notre levée de fonds pour la vente des sacs écolos a généré des profits de 1 885 \$. Un gros merci pour votre participation.

Photo d'élèves

Nous vous offrons toutes nos excuses, concernant les photos prises de vos enfants, avec l'image d'un journal en mise en scène pour les élèves de 4^e à 6^e années. Bien sûr, nous n'avons pas autorisé cette publicité et cela a échappé à notre vigilance. Nous en sommes vraiment navrés et soyez assuré que cela ne se reproduira plus.

Conférence sur l'intimidation le 4 décembre à 19 h

Vous êtes attendus en grand nombre, ce mercredi 4 décembre à 19 h, à l'école Antoine-Girouard pour une conférence sur l'intimidation. Geneviève Laflamme, policière communautaire et Nathalie Rondeau, psychoéducatrice feront le point sur ce sujet d'actualité. Cette conférence est ouverte à tous.

Paniers de Noël



Comme à chaque année, nous ramassons des denrées non périssables, des produits hygiéniques et des jouets en bon état en collaboration avec le Comité d'entraide interparoissial de Boucherville.

Du 2 au 13 décembre 2013, les élèves sont invités à apporter des denrées non périssables et à les déposer dans des boîtes prévues à cet effet.

Guignolée de Noël

Les élèves du service de garde fabriqueront des petits objets et cuisineront des petites gâteries qui seront vendues à petits prix. Cette activité aura lieu du 9 au 12 décembre prochain de 15 h 30 à 17 h 30. L'argent amassé sera remis pour la guignolée de la paroisse St-Sébastien à Boucherville.

Nous profitons de l'occasion pour vous souhaiter un extraordinaire temps des fêtes en compagnie de votre famille. Santé et bonheur à tous pour l'année 2014.

Toute l'équipe de l'école Antoine-Girouard

